

Spannender Film in der Kinokirche

Von Ursula Kleffel

„Lohn der Angst“ ist ein französisch-italienischer Film, der mehrfach ausgezeichnet wurde.

NOSENTIN. Einen Film der Extraklasse können Besucher am Donnerstag, dem 11. August, ab 20.00 Uhr, in der Kunst- und Kinokirche Nossentin sehen. auf dem Programm steht laut Ankündigung der Streifen „Lohn der Angst“.

Schon die Produktion dieses Films war ungewöhnlich. „Trotz Regen, Kälte, Überschwemmungen, Krankheiten und der permanenten Unfallgefahr haben diese Menschen Stück für Stück, Meter um Meter den Film festgehalten“, lobte Regis-



Lohn der Angst - werden sie die gefährliche Tour schaffen ...?

FOTO: LLEONIESTUDIOS

seur Henri-Georges Clouzot sein Team. Der mehrfach ausgezeichnete, französisch-italienische Spielfilm entstand 1953 mit Yves Montand und

Peter van Eyck in den Hauptrollen. Er erzählt von einem verheerenden Brand an einer Ölquelle eines amerikanischen Ölkonzerns in Vene-

zuela. Eine hohe Prämie für Lkw-Fahrer ist ausgesetzt, wenn sie Nitroglyzerin auf normalen Lastwagen über ein Gebirge 500 Kilometer weit zur Quelle bringen, um den Brand durch eine Explosion zu löschen. Ein Himmelfahrtsunternehmen, aber die Arbeitslosigkeit ist so groß, dass sich zwei Teams auf den Weg machen. Kritiker bezeichneten den Film als Klassiker des anspruchsvollen Spannungskinos, zugleich als ein schockierendes Drama menschlicher Angst und Erniedrigung, dessen Helden – sentimentale Zyniker und weichherzige Rüpel – mit einer seltenen Intensität dargestellt werden.

Kontakt zum Autor
red-waren@nordkurier.de